

**Die Frankfurter Japanologie lädt ein:
Informationsveranstaltung zum Japanologiestudium**

Das nächste Wintersemester nähert sich mit großen Schritten, und für viele Schulabgänger stellt sich die Frage: „Was nun?“ Für alle **Schüler, Abiturienten sowie Studienbeginner**, die Interesse an Japan haben und gern mehr über das Fach Japanologie und dessen Studium an der Goethe-Universität wissen möchten, haben wir für den 15. August eine Informationsveranstaltung organisiert. Hier werden nicht nur der **Studienverlauf und dessen Inhalte** vorgestellt, auch **berufliche Perspektiven** und **Auslandsaufenthalte** werden besprochen. Bei einer abschließenden Fragerunde können letzte Unklarheiten beseitigt werden. **Die Veranstaltung ist außerdem gedacht für Studierende**, die sich noch in der **Anfangsphase ihres Studiums** befinden und sich zu den Themen Berufsperspektiven und Auslandsaufenthalt informieren möchten.

Sie sind herzlich eingeladen – nutzen Sie die Gelegenheit! Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie diese Ankündigung auch an mögliche Interessierte weiterleiten könnten.

Wann? 15. August 2017, 10.15 Uhr
Wo? Campus Bockenheim, Gebäude Juridicum, Raum 717